

Stadt Heidelberg
Dezernat I, Amt für Umweltschutz, Gewerbeaufsicht und Energie

Bahnstadt Heidelberg
Artenschutzrechtlicher Ausgleich / aktueller
Stand
Zuziehung von Sachverständigen gemäß
§ 33 Absatz 3 Gemeindeordnung
hier: Herr Dieter Watolla, Entwicklungs-
gesellschaft Heidelberg GmbH & Co. KG
(EGH), Projektleiter Bahnstadt oder
Stellvertretung und
Herr Hartmut Müller-Falkenhahn, Institut für
Umweltstudien Weibel und Ness,
Projektleiter Bahnstadt oder Stellvertretung

Beschlussvorlage

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Zustimmung zur Be- schlussempfehlung	Handzeichen
Umweltausschuss	02.07.2008	Ö	<input type="radio"/> ja <input type="radio"/> nein <input type="radio"/> ohne	

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Umweltausschuss beschließt die Zuziehung von Herrn Dieter Watolla oder Stellvertretung als Vertreter der EGH (Entwicklungsgesellschaft Heidelberg), Kurfürstenanlage 10 - 12, 69115 Heidelberg und Herrn Hartmut Müller-Falkenhahn, Institut für Umweltstudien Weibel und Ness, Bergheimer Straße 53 - 57, 69115 Heidelberg als Sachverständige gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung.

Begründung:

Die Herren Watolla und Müller-Falkenhahn sind in ihren jeweiligen Institutionen die Projektleiter für die Bahnstadt.

Sie berichten über den aktuellen Stand der Ausgleichsmaßnahmen.

gez.

Dr. Eckart Würzner